
ПРОТОКОЛ № 83 

депутатских слушаний по вопросам:  

1. О соответствии вопросов, предлагаемых для вынесения на местный 

референдум, требованиям статьи 12 Федерального закона от 12.06.2002                 

№ 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и права на участие  

в референдуме граждан Российской Федерации». 

2. О награждении Благодарственным письмом Думы города. 

3. О наказах избирателей, данных депутатам Думы города. 

 

г. Сургут 

05.06.2014 

 

14-30 

зал заседаний Думы города 

 

Присутствовали депутаты Думы города – 13: 

Бруслиновский И.П. 

 

 

 

 

Бондаренко С.А. 

 

Болотов В.Н. 

– 

 

 

 

 

– 

 

– 

по избирательному округу № 1, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города  

по нормотворчеству, информационной 

политике и правопорядку 

по избирательному округу № 3, 

Председатель Думы города 

по избирательному округу № 6 

Булих А.И. – по избирательному округу № 7, 

председатель постоянного комитета 

Думы города по городскому хозяйству  

и перспективному развитию города 

Иванисов Н.Ф. – по избирательному округу № 8 

Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 

Пономарёв В.Г. 

 

 

 

 

Рябчиков В.Н. 

– 

 

 

 

 

– 

 

 

  

по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по городскому 

хозяйству и перспективному развитию 

города 

по избирательному округу № 16, 

заместитель председателя постоянного 

комитета Думы города по социальной 

политике 

Горобец В.Г. – по избирательному округу № 18 

Барсов Е.В. – по избирательному округу № 20 

Сазонов О.А. 

 

– 

 

по избирательному округу № 21, 

председатель комиссии по наградам 

Думы города, заместитель Председателя 

Думы города 
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Айсин Р.Р.  –  по избирательному округу № 24  

Дьячков Е.В. – по избирательному округу № 25, 

заместитель Председателя Думы города 

 

Список присутствующих прилагается 

 

С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате Думы 

города  

 

Председательствующий:   Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

I. СЛУШАЛИ: О СООТВЕТСТВИИ ВОПРОСОВ, ПРЕДЛАГАЕМЫХ  

ДЛЯ ВЫНЕСЕНИЯ НА МЕСТНЫЙ РЕФЕРЕНДУМ, 

ТРЕБОВАНИЯМ СТАТЬИ 12 ФЕДЕРАЛЬНОГО ЗАКОНА 

ОТ 12.06.2002 № 67-ФЗ «ОБ ОСНОВНЫХ ГАРАНТИЯХ 

ИЗБИРАТЕЛЬНЫХ ПРАВ И ПРАВА НА УЧАСТИЕ  

В РЕФЕРЕНДУМЕ ГРАЖДАН РОССИЙСКОЙ 

ФЕДЕРАЦИИ» 

 

Докладывал  Бондаренко С.А. – Председатель Думы города  

 

Сообщил о том, что 21.05.2014 в Думу города поступило 

постановление территориальной избирательной комиссии 

города Сургута от 20.05.2014 № 917 «О направлении в Думу 

города Сургута ходатайства инициативной группы жителей 

города Сургута по проведению местного референдума», 

протокол заседания инициативной группы по проведению 

референдума от 05.05.2014 № 01 и ходатайство 

инициативной группы о проведении местного референдума. 

Для вынесения на местный референдум предложено  

6 вопросов. В соответствии с законом Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры от 11.11.2005 № 104-оз  

«О местном референдуме» Думой города осуществлена 

проверка соответствия вопросов, предлагаемых  

для вынесения на местный референдум, требованиям статьи 

12 Федерального закона от 12.06.2002 № 67-ФЗ  

«Об основных гарантиях избирательных прав и права  

на участие в референдуме граждан Российской Федерации».  

С целью проведения проверки были подготовлены  

и направлены в Администрацию города соответствующие 

запросы, от Администрации города получена информация. 

Вопросы, предлагаемые для вынесения на местный 

референдум, рассмотрены на совместном заседании 

постоянных комитетов Думы города 30.05.2014, на котором 

принято решение о несоответствии вопросов, предлагаемых 

consultantplus://offline/ref=259990B898B6D6F4B911E4524C048483D880D8CC5AC20840DB9500520A2F9D9BEE508726F22CFCQ2z9L
consultantplus://offline/ref=259990B898B6D6F4B911E4524C048483D880D8CC5AC20840DB9500520A2F9D9BEE508726F22CFCQ2z9L
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для вынесения на местный референдум, требованиям статьи 

12 Федерального закона от 12.06.2002 № 67-ФЗ  

«Об основных гарантиях избирательных прав и права  

на участие в референдуме граждан Российской Федерации». 

Отметил, что по результатам проведённых мероприятий 

подготовлен проект решения, который размещён  

в установленном порядке на сайте Думы города. Проект 

решения согласован в Администрации города без замечаний, 

позиция депутатов Думы города полностью совпадает  

с позицией Администрации города и Главы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города 

 

Предложил согласиться с мнением аппарата Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях принять проект решения в представленной 

редакции. 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города принять проект решения Думы 

города «О соответствии вопросов, предлагаемых  

для вынесения на местный референдум, требованиям статьи 

12 Федерального закона от 12.06.2002 № 67-ФЗ  

«Об основных гарантиях избирательных прав и права  

на участие в референдуме граждан Российской Федерации». 

 

II. СЛУШАЛИ: О НАГРАЖДЕНИИ БЛАГОДАРСТВЕННЫМ ПИСЬМОМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал  Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Проинформировал о том, что в Думу города поступило 

ходатайство о награждении Благодарственным письмом 

Думы города депутатов Думы города. Наградные документы 

рассмотрены на заседании комиссии по наградам Думы 

города. По результатам рассмотрения членами комиссии 

принято решение о соответствии представленных наградных 

документов Положению о Благодарственном письме Думы 

города. В целях поощрения граждан за вклад в решение 

социально-экономических и культурных задач города, 

высокое профессиональное мастерство, многолетний 

добросовестный труд, а также в связи с празднованием Дня 
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медицинского работника и юбилеем со дня рождения 

подготовлен проект решения. 

 

Вопросов к докладчику не поступило. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях рекомендовать Думе города принять проект 

решения Думы города «О награждении Благодарственным 

письмом Думы города» в представленной редакции. 

 

РЕШИЛИ: Рекомендовать Думе города принять проект решения Думы 

города «О награждении Благодарственным письмом Думы 

города» в представленной редакции. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Сообщил, что для принятия решений по вопросам 1, 2 

повестки дня будет проведено заочное голосование.  

 

ПЕРЕРЫВ 10 МИНУТ 

 

III. СЛУШАЛИ:  О НАКАЗАХ ИЗБИРАТЕЛЕЙ, ДАННЫХ ДЕПУТАТАМ 

ДУМЫ ГОРОДА 

 

Докладывал Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Сообщил о том, что Порядок работы с наказами 

избирателей, данными депутатам Думы города (далее – 

Порядок), утверждён решением Думы города от 26.09.2012 

№ 225-V ДГ. Наказы избирателей в целях их реализации  

в очередном финансовом году принимаются депутатами  

до 01 апреля текущего года. Наказы избирателей, 

поступившие в адрес депутата Думы города позднее 

указанного срока, учитываются при формировании наказов 

избирателей в следующем периоде. В течение 14 рабочих 

дней с момента поступления наказы избирателей 

проверяются аппаратом Думы города на соответствие 

законодательству, Уставу города, муниципальным правовым 

актам, требованиям Регламента Думы города. В период до 25 

апреля текущего года проводятся совместные заседания 

постоянных комитетов Думы города, на которых 

обсуждаются поступившие наказы избирателей и результаты 

их проверки аппаратом Думы города. Наказы избирателей, 

consultantplus://offline/ref=486385EA5E70B6D43113C15E639A9AB29AA93ABCB4B07143FDECA602CE71659FkCN9G
consultantplus://offline/ref=486385EA5E70B6D43113C15E639A9AB29AA93ABCB4B47144FBECA602CE71659FC910815B0CE3FFD1DE0873k4N1G
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соответствующие требованиям Порядка и одобренные 

постоянными комитетами Думы города, в срок до 01 мая 

текущего года систематизируются и направляются 

Председателем Думы города Главе города для рассмотрения 

(предоставления финансово-экономического обоснования  

и определения их целесообразности). Глава города в срок  

до 25 мая текущего года направляет в Думу города письмо  

с информацией о результатах рассмотрения наказов 

избирателей.  

Отметил, что 17.04.2014 наказы избирателей, данные 

депутатам Думы города, были рассмотрены на совместном 

заседании постоянных комитетов Думы города. Из Думы 

города наказы были направлены Главе города 23.04.2014. 

Информация о результатах рассмотрения наказов 

избирателей от Главы города поступила в Думу города 

23.05.2014. На настоящих депутатских слушаниях 

необходимо согласовать проект перечня наказов 

избирателей. По результатам обсуждения вопроса будет 

подготовлен проект решения и рассмотрен на заседании 

Думы города 18.06.2014. 

Проинформировал о том, что аппаратом Думы города 

подготовлена информация, которая разделена на три 

таблицы:  

1) таблица 1 «Наказы, предлагаемые к включению  

в перечень наказов избирателей на 2015 год, утверждаемый 

решением Думы города»;  

2) таблица 2 «Наказы, требующие дополнительного 

обсуждения для принятия решения о включении/ 

невключении в перечень наказов избирателей на 2015 год, 

утверждаемый решением Думы города»;  

3) таблица 3 «Наказы, не подлежащие включению в перечень 

наказов избирателей на 2015 год, утверждаемый решением 

Думы города». 

В первую таблицу вошли наказы, целесообразность которых 

подтверждена Администрацией города, во вторую – наказы, 

по которым не предоставлен однозначный ответ, требующие 

особого внимания со стороны депутатов Думы города,  

в третью вошли наказы, которые не планируется включать  

в перечень наказов на 2015 год, в том числе по причине того, 

что решение большинства из них не относится  

к полномочиям органов местного самоуправления. 

Предложил: 

1) подробнее остановиться на таблице 2 и обсудить отдельно 

каждый наказ (таблицы прилагаются); 
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2) рассмотреть пункты № 6 и 7 таблицы 2 в первую очередь 

по просьбе депутата Думы города Рябова С.В.  

 

Перешли к обсуждению пункта № 6 «Строительство сквера  

в микрорайоне 20А, вторая очередь (отсыпка грунта, укладка 

тротуаров, восстановление зелёных насаждений) и установка 

освещения на территории сквера». 

 

ВЫСТУПИЛ: Анохин А.С. – начальник управления  

по природопользованию и экологии Администрации города 

 

Сообщил, что выделение средств из бюджета города  

на строительство сквера в микрорайоне 20А на плановый 

период 2014 – 2015 годов не предусмотрено. 

Финансирование по данному объекту планируется 

предусмотреть в 2016 году. Если от депутатов Думы города 

поступит соответствующее поручение, то Администрация 

города пересмотрит параметры бюджета в рамках 

доведённых средств. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил просьбу предусмотреть в бюджете города на 2015 

год средства на строительство сквера в микрорайоне 20А. 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

 

Отметил, что на 2015 год возможно запланировать 

проведение проектно-изыскательских работ (далее – ПИР). 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что в 2014 году возможно 

проведение ПИР, в 2015 году – благоустройство территории. 

 

ВЫСТУПИЛ: Анохин А.С. – начальник управления  

по природопользованию и экологии Администрации города 

 

Отметил, что разместить конкурс возможно за счёт средств 

экономии, которая сложится после размещения, но 

маловероятно, что в оставшийся срок проектная 

документация будет подготовлена в надлежащем виде.  

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Согласился с предложенным вариантом действий.  

 

ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 

 

Выразил просьбу Администрации города при обсуждении 

наказов озвучивать источник финансирования (экономия 

или переориентация средств). 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

 

Отметил, что на настоящих депутатских слушаниях 

рассматриваются наказы избирателей, которые планируются 

к реализации в 2015 году. Администрация города должна 

при формировании проекта бюджета учесть их или  

не учесть. Для выполнения ПИР по объекту «Сквер  

в микрорайоне 20А» средства предлагается изыскать  

в текущем финансовом году. Если возникнет экономия 

средств, то это возможно будет сделать. Средства  

на строительство объекта возможно будет предусмотреть 

при формировании бюджета на 2015 год при наличии 

источников финансирования. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

Выразил мнение о том, что если по итогам работы 

образуется экономия, то при очередном внесении изменений 

в бюджет города возможно будет предусмотреть денежные 

средства в размере 1 937 255,04 рубля на ПИР  

по обустройству объекта «Сквер в микрорайоне 20А». 

Отметил, что к обсуждению предлагается пункт 7 таблицы 2 

«Строительство хореографической школы в микрорайоне 

20А» стоимостью 105 млн. рублей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры  

и градостроительства Администрации города 

 

Сообщил, что территория для размещения объекта 

«Хореографическая школа в микрорайоне 20А» 

предусмотрена, поставлена на кадастровый учёт. 

Строительство школы планировалось по схеме 

государственно-частного партнёрства, в настоящее время 

денежные средства на строительство и проведение конкурса 

в бюджете города не предусмотрены, в том числе 

отсутствуют основания для проведения конкурсных 

процедур. При формировании проекта бюджета на 2015 год 
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данный объект будет включён в заявку для рассмотрения  

на Бюджетной комиссии при Главе города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

Выразил мнение о том, что если рассматривать бюджет 

города на 2015 год, то по схеме государственно-частного 

партнёрства к строительству можно приступать в 2014 году.  

 

В обсуждении вопросов о необходимости строительства 

хореографической школы, здания для музыкальной школы 

№ 3, об определении приоритетных объектов для 

строительства принимали участие Бондаренко С.А.,  

Рябов С.В., Дьячков Е.В. 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 

 

Отметил, что Думе города необходимо определить 

приоритетность наказов, для того чтобы в дальнейшем  

в пределах параметров доходной части бюджета совместно  

с Администрацией города решить – какой из объектов 

наиболее актуален. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

ПРЕДЛОЖИЛ: Включить наказы из таблицы 2 в перечень наказов 

избирателей на 2015 год, утверждаемый решением Думы 

города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 

 

Поддержал предложение Председателя Думы города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города 

 

Выразил мнение о том, что невозможно определить какой  

из наказов является приоритетнее, поскольку все наказы – 

это то, что волнует жителей города в настоящее время. 

Депутаты Думы города проинформировали Администрацию 

города о проблемах, соответственно при формировании 

проекта бюджета Администрацией города данная 

информация будет учтена (какие объекты 

возможно/невозможно включить и по каким причинам). 

 

ВЫСТУПИЛ: Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации 

города 
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Отметил, что бюджет города утверждается на год  

и плановый период. Если строительство объекта не 

предусмотрено в бюджете на трёхлетний период, то при его 

рассмотрении необходимо учитывать стоимость.  

На Бюджетной комиссии при Главе города с участием 

представителей от депутатского корпуса происходит 

корректировка, объём расходных средств составляет порядка 

1 млрд. рублей – это те средства, которые в следующем году 

Администрация города должна потратить на обеспечение 

текущих финансовых обязательств по контрактам, наказам, 

программам и взять на себя новые обязательства. 

Сообщил, что Администрация города в настоящее время 

формулирует основные направления развития города 

Сургута по всем отраслям. Каждому депутату Думы города 

было предложено высказать свою точку зрения по проектам, 

взятым из различных программ, что необходимо 

профинансировать в первую очередь для формирования 

среднесрочных и долгосрочных планов. После этого 

необходимо провести совместную встречу для определения 

приоритетов (куда расходовать средства). 

По объекту «Сквер в микрорайоне 20А» отметил, что 

корректировка бюджета будет произведена в сентябре 2014 

года, конкурс возможно будет провести в октябре 2014 года 

и заключить контракт через 20 дней. Выразил сомнение  

о возможности освоить средства в течение одного месяца.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что по наказам, включённым в таблицу 3, аппарат 

Думы города и Администрация города пришли к единому 

мнению. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

Обратил внимание на необходимость благоустройства 

внутриквартальных проездов, которые являются 

бесхозяйными (проезды по ул. Мелик-Карамова, набережной 

Ивана Кайдалова, д. 28). 

Отметил, что жители неоднократно обращались с просьбой  

о закрытии проезда по набережной Ивана Кайдалова, д. 28. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Выполнить ремонт данных проездов за счёт средств 

бюджета города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Выразил мнение о том, что аппарату Думы города возможно 

ещё раз проработать данный вопрос. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Обратил внимание на то, что денежные средства  

на ближайшие три года на сквер, расположенный  

в микрорайоне 20А, не заложены. Стоимость ПИР –  

1 млн. 900 тыс. рублей (10 % стоимости), стоимость сквера 

составит порядка 20 млн. рублей, сроки работ не 

определены. 

Выразил мнение о том, что нецелесообразно давать 

поручение управлению по природопользованию и экологии 

Администрации города расходовать денежные средства, 

полученные от экономии, на разработку ПИР, так как  

у управления, скорее всего, существуют статьи расходов, 

куда можно направить данные средства. Кроме того,  

в других микрорайонах города имеются скверы,  

на территории которых необходимо завершить работы.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Проработать вопрос о строительстве объекта «Сквер  

в микрорайоне 20А» ещё раз. 

 

Отметил, что вопрос о ремонте дороги от ул. Мечникова  

до МБОУ СОШ № 20 рассматривается третий год.  

В настоящее время проезд признан бесхозяйным и передан  

в эксплуатацию МКУ «Дирекция дорожно-транспортного  

и жилищно-коммунального комплекса»», но ремонтные 

работы по проезду не выполнены. Ориентировочная 

стоимость ремонтных работ составляет 2 млн. 300 тыс. 

рублей. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Перенести пункт 6 таблицы 3 «Ремонт дороги  

от ул. Мечникова до МБОУ СОШ № 20» в таблицу 1.  

 

ВЫСТУПИЛ: Дьячков Е.В. – заместитель Председателя Думы города 

 

Поддержал предложение депутата Думы города Айсина Р.Р. 

о необходимости ремонта дороги от ул. Мечникова  

до МБОУ СОШ № 20. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Перенести пункт 11 таблицы 3 «Ограждение  

и благоустройство МБОУ СОШ № 29» в таблицу 1. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Напомнил о том, что с директором управления  

по природопользованию и экологии Администрации города 

были достигнуты определённые договорённости  

о возможных источниках финансирования того или иного 

наказа, но решения на настоящем заседании  

не принимаются.  

Обратился с просьбой к Администрации города и аппарату 

Думы города ещё раз проработать предложения депутатов 

Думы города Горобца В.Г., Айсина Р.Р. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку  

 

Выразил недовольство формулировкой, приведённой  

в таблице 3 по вопросу освобождения земельного участка  

в микрорайоне 5А для строительства школы. 

Выразил мнение о том, что необходимо иметь чёткий 

график: в какие сроки будут предъявляться судебные иски 

(по каждому собственнику), когда состоятся суды, сколько 

времени для этого необходимо.  

Напомнил о том, что много вопросов возникало и при 

строительстве лыжероллерной трассы, но при консолидации 

усилий депутатов Думы города, Администрации города, 

общественности строительство трассы стало возможным. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Перенести пункт 2 таблицы 3 «Освобождение земельного 

участка, занимаемого гаражным кооперативом «Нефтяник-

1» в микрорайоне 5А, с целью строительства  

на освободившемся земельном участке 

общеобразовательной школы» в таблицу 1 (с изменением 

формулировки наказа, с определением сроков, объёмов 

работ). 

 

ВЫСТУПИЛА: Трофименко Н.Е. – директор департамента имущественных 

и земельных отношений Администрации города 

 

Подтвердила, что по данному гаражному кооперативу было 

предъявлено много судебных исков (как со стороны 

Администрации города, так и со стороны кооператива).  

На сегодняшний день председатель кооператива уклоняется 

от предоставления списков владельцев гаражных боксов. 
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Отметила, что необходимо предъявлять иски каждому члену 

кооператива. 

Выразила мнение о том, что жильцам прилегающих 

территорий также возможно проявить инициативу. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку  

 

Отметил, что поддержка от населения в решении данного 

вопроса имеется. Произведён опрос жильцов близлежащих 

домов. Списки тех, кто поддерживает решение  

об освобождении земельного участка и строительстве 

школы, были направлены Главе города. При необходимости 

возможно вновь обратиться к Главе города. 

 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В – Глава города 

 

Отметил, что в первую очередь необходимо отработать 

вопрос с владельцами, которые отказываются освобождать 

территорию от гаражей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку  

 

Отметил, что по имеющейся информации в УМВД России  

по г. Сургуту списки владельцев гаражных боксов имеются. 

Выразил мнение о том, что органам местного 

самоуправления нельзя признаваться в собственном 

бессилии в решении данного вопроса, так как можно 

заставить председателя кооператива предоставить списки 

собственников.  

Обратил внимание на то, что в кооперативе очень много 

нарушений.  

 

ВЫСТУПИЛА: Трофименко Н.Е. – директор департамента имущественных 

и земельных отношений Администрации города 

 

Отметила, что в УМВД России по г. Сургуту был направлен 

запрос о предоставлении списков, но списки пока  

не предоставлены. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 
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Отметил, что на заседании постоянного комитета Думы 

города по социальной политике решили пригласить  

на следующее заседание комитета председателя или 

представителей правления гаражного кооператива. Также 

возможно предоставить другой земельный участок  

для строительства школы, поскольку, согласно результатам 

совещания при участии Губернатора Ханты-Мансийского 

автономного округа – Югры, принято решение о том, чтобы 

не финансировать строительство объектов образования  

на земельных участках с обременением.  

Выразил мнение о том, что для решения данного вопроса 

необходимо двигаться в нескольких направлениях  

и рассмотреть его в рабочем порядке на заседании 

профильного комитета.  

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку  

 

Отметил, что даже если будет выбран другой земельный 

участок для строительства школы, необходимо убирать 

гаражный кооператив из центра микрорайона. 

 

ВЫСТУПИЛ: Пономарёв В.Г. – депутат Думы города 

 

Выразил мнение о том, что все объекты, включённые  

в таблицы, важны, однако бюджет города один,  

и невозможно реализовать все наказы. Предложил завершить 

обсуждение вопроса о наказах избирателей. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бруслиновский И.П. – заместитель председателя комитета  

по нормотворчеству, информационной политике  

и правопорядку  

 

Подчеркнул, что решать вопрос об освобождении 

земельного участка необходимо в настоящее время,  

на первом этапе это не потребует больших материальных 

затрат. 

 

ВЫСТУПИЛ: Айсин Р.Р. – депутат Думы города 

 

Отметил, что Порядок работы с наказами был принят  

для того, чтобы определить приоритетность, а 

Администрация города принимает решение о том, куда 

направлять денежные средства. 
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ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Напомнил о том, что в начале избирательного срока 

депутаты Думы города обсуждали исполнение локальных 

наказов избирателей (организацию установки детского 

городка, благоустройство территории), в настоящее время 

Дума города пытается решить уже глобальные проблемы. 

Возможно, Дума города переняла на себя часть полномочий 

Администрации города. 

Обратился с просьбой к депутатам Думы города реально 

смотреть на вещи и вернуться к тем наказам, которые 

возможно выполнить. 

 

ВЫСТУПИЛ: Горобец В.Г. – депутат Думы города 

 

Поддержал мнение Председателя Думы города. 

 

ПРЕДЛОЖИЛ: Исключить из наказов избирателей объекты капитального 

строительства. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 

Отметил, что три таблицы наказов избирателей отработаны 

совместно с Администрацией города. 

Напомнил, что Администрация города согласилась  

с таблицей 1. Наказы из таблицы 2 предложено включить  

в перечень (в случае отсутствия финансовых средств  

на реализацию данных наказов Администрация города 

предоставит обоснование невозможности выполнения 

наказа). По наказам из таблицы 3 – отказать, кроме 

предложений депутатов Горобца В.Г. и Айсина Р.Р., 

требующих дополнительной проработки. 

 

ВЫСТУПИЛ: Иванов А.В. – межрегиональный координатор общественной 

организации «Работающая молодёжь Сибири» 

 

Отметил, что молодёжи не безразлично, в каком городе  

и стране они будут жить. 

Обратил внимание на то, что необходимо решать проблемы 

совместными усилиями, с привлечением общественности, 

которая готова к содействию. 

 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
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Проинформировал о том, что согласно Порядку работы  

с наказами проект решения о наказах избирателей, данных 

депутатам Думы города, рассматривается на ближайшем 

заседании Думы.  

Отметил, что по результатам рассмотрения вопроса  

на настоящих депутатских слушаниях необходимо 

подготовить проект решения Думы города для его 

рассмотрения на заседании Думы города в июне.  

 

ПРЕДЛОЖИЛ: По результатам обсуждения вопроса поручить аппарату 

Думы города подготовить проект решения «О наказах 

избирателей, данных депутатам Думы города» с учётом 

предложений, прозвучавших на депутатских слушаниях. 

 

Возражений не поступило. 

 

РЕШИЛИ: По результатам рассмотрения вопроса на депутатских 

слушаниях аппарату Думы города подготовить проект 

решения «О наказах избирателей, данных депутатам Думы 

города» с учётом предложений, прозвучавших  

на депутатских слушаниях. 

 

 

 

Председатель Думы города          С.А. Бондаренко 

 

 

 

Секретарь, 

начальник службы по  

подготовке и оформлению документов                           Л.А. Давиденко 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Туголукова А.А. 

Матвеева И.Г. 
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Список  

присутствующих на депутатских слушаниях 05.06.2014  

 

От Администрации города:  

1.  Попов Д.В. – Глава города 

2.  Лапин О.М. – заместитель главы Администрации города 

3.  Пелевин А.Р. – заместитель главы Администрации города 

4.  Алешкова Н.П. – заместитель главы Администрации города 

5.  Сафиоллин А.М. – заместитель главы Администрации города 

6.  Османкина Т.Н. – директор департамента образования 

7.  Кочетков В.В. – директор департамента городского хозяйства 

8.  Фокеев А.А. – директор департамента архитектуры и 

градостроительства 

9.  Потоцкий В.Н. – заместитель директора департамента 

архитектуры и градостроительства 

10.  Лазарев А.Г. – начальник правового управления 

11.  Трофименко Н.Е. – директор департамента имущественных и 

земельных отношений 

12.  Воробьев А.А. – начальник управления общественных связей 

13.  Анохин А.С. – начальник управления по природопользованию 

и экологии 

14.  Дергунова Е.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов  

15.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 

политики  

16.  Подколзина С.Г. – заместитель директора департамента культуры, 

молодёжной политики и спорта 

17.  Ускова В.В. – начальник службы помощников 

От территориальной избирательной комиссии города Сургута: 

18.  Гаранина С.В. – Председатель 

От прокуратуры города: 

19.  Сухинина Т.Ю. – старший помощник прокурора 

От помощников депутатов Думы города: 

20.  Чурманова А.А. – помощник депутата Болотова В.Н. 

От Контрольно-счётной палаты города: 

21.  Володина И.И. – Председатель 

От жителей: 

22.  Глинских С.Е.   

23.  Куракина Н.И.   

24.  Шумакина З.И.   

25.  Гавриленко И.М.   

26.  Шостак Н.С.   

27.  Иванов А.В.   

28.  Проценко А.В.   
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29.  Рогова М.В.   

30.  Горшков О.Б.   

31.  Мальцева Г.И.   

32.  Дорош А.П.   

От РОО «Совесть»: 

33.  Золотов П.А.   

34.  Бирнин А.В.   

35.  Фоминых А.И.   

36.  Разорёнов В.И.   

37.  Аюпов Р.Н.   

38.  Куликов А.В.   

39.  Денисенко Д.В.   

40.  Митрофанов А.Н.   

От Молодёжной палаты при Думе ХМАО-Югры: 

41.  Писарев Е.Е.   

От аппарата Думы города: 

42.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  

43.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  

44.  Сахарова Е.В. – начальник отдела по сопровождению 

деятельности постоянных комитетов Думы 

города 

45.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и 

оформлению документов 

46.  Туголукова А.А. – специалист I категории службы по подготовке 

и оформлению документов 

47.  Гречухина А.В. – начальник отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

48.  Савинкова Ю.С. – главный специалист отдела организационного 

обеспечения деятельности Думы города 

49.  Мандриков С.Н. – специалист I категории отдела регистрации и 

учёта обращений граждан, организаций и 

делопроизводства 

От СМИ: 

50.  Ипполитова Е.А. – корреспондент Югра Медиа Холдинг (СибТВ) 

51.  Лаврентьева К.Б. – корреспондент газеты «Сургутская трибуна» 

52.  Андронов А.Н. – фотокорреспондент газеты «Сургутские 

ведомости» 

53.  Стрельцов А.Г. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 

54.  Степыгин А.А. – корреспондент РИА «URA.Ru» 

55.  Семенова Е.А. – редактор «Русское радио» 

56.  Потапова Л.С. – оператор ООО «Общественное телевидение 

Югры» 

57.  Чемеков С.Н. – корреспондент ТК «СургутИнформ-ТВ» 

58.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 

 


